

Pressespiegel

Datum: 28.01.....2008

BNN Bruchsal
 BNN Bretten
 BNN Kreisseite
 Brettener Woche
 Kurier

Pforzheimer Zeitung
 Mühlacker Tageblatt
 Handelsblatt
 IHK
 Wochenblatt



Bruchsal

Die IG Metall Bruchsal wählt ihr Parlament

Rund 10 000 Gewerkschaftsmitglieder entscheiden ab dem 1. Februar über ihre Delegierten

Bruchsal/Bretten/Maulbronn (BNN). Die 10 000 Mitglieder der IG Metall-Verwaltungsstelle Bruchsal wählen in den nächsten Wochen die Vertreterinnen und Vertreter ihrer Delegiertenversammlung für die nächsten vier Jahre. Wie Eberhard Schneider, Erster Bevollmächtigter der Verwaltungsstelle Bruchsal mitteilte, findet die Wahl der 85 Delegierten in 15 Betrieben sowie in fünf Wahlbezirken statt.

Die betrieblichen Mitgliederversammlungen zur Delegiertenwahl laufen bei Nokia Siemens Networks in Bruchsal, bei Neff in Bretten, E.G.O. in Oberderdingen, Metallwerke Klotz in Maulbronn, Blanco CS in Oberderdingen, Te-

rex Fuchs in Mingolsheim, SEW-Eurodrive in Graben und Bruchsal, E.G.O Sulzfeld, Schuler-SMG in Waghäusel, Siemens A & D in Bruchsal, John Deere in Bruchsal, Blanco KT Sulzfeld, Linhardt in Hambrücken, Dräxlmaier Decorative Design in Bruchsal sowie bei Wolf in Knittlingen.

Die Wahlen gehen dann ab 1. Februar bis 4. April über die Bühne. Für alle nicht aufgeführten Betriebe finden die Wahlen in den fünf Wahlbezirken statt. Der Wahltermin für die IG Metall Senioren ist am Mittwoch, 13. Februar, um 13.30 Uhr in der Gaststätte Kristall in Bruchsal. Dort werden sechs Seniorinnen und

Senioren für das höchste Gremium der IG Metall Bruchsal gewählt.

„Die Delegiertenversammlungen ist das Parlament der IG Metall vor Ort“, erklärt Schneider. Hier werden wichtige regionale Entscheidungen getroffen. Die Delegierten sind zuständig für die Wahl der Bevollmächtigten und des Ortsvorstandes. Sie sind auch das Gremium, in dem wichtige gewerkschaftspolitische Entscheidungen fallen, seien es Diskussionen und Beschlüsse zu Tarifforderungen, zu geplanten Aktionen oder Betriebsratswahlen.

Die erste Delegiertenversammlung ist für den 24. April vorgesehen.